
Fraktion im Regionalverband Saarbrücken     11.09.2015
  
 
 
 
 
 
Regionalverband Saarbrücken 
Herrn Regionalverbandsdirektor  
Peter Gillo 
- im Hause - 
 
 
 
 
Anfrage zur Schülerzahlentwicklung im Regionalverband 
 
 
Sehr geehrter Herr Gillo, 
 
 
anlässlich der aktuellen Flüchtlingssituation und dem damit verbundenen 
Bevölkerungszuwachs bittet die Fraktion Bündnis 90/Die Grünen Sie/die Verwaltung 
um Auskunft zu folgenden Fragen: 
 

1. Inwieweit wird in den Prognosen zur Schülerzahl der Zuwachs der 
Bevölkerung durch Flüchtlinge berücksichtigt? 
 

2. Liegen bereits Prognosen für steigende Schülerzahlen durch Flüchtlinge  
insbesondere an den berufsbildenden Schulen im Regionalverband vor? 
Wenn ja, bitte aufschlüsseln für die Schulstandorte und die Schuljahre bis 
2025/26. 
 

3. Wie schätzen Sie die Auswirkungen der Flüchtlingszahlen auf den 
Raumbedarf an den berufsbildenden Schulen ein? Wurden bezüglich des 
Raumprogramms der Schulen bereits Szenarien entwickelt, um steigenden 
Schülerzahlen gerecht zu werden? Wenn ja, wie sehen diese aus?  

 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 
 
Manfred Jost 
(Fraktionsvorsitzender) 
 


